Fraktionsgemeinschaft SPD Strullendorf u. FW-BB Strullendorf

25.04.2023

Gemeinde Strullendorf z. Hd. Herrn 1. Bürgermeister Desel Forchheimer Str. 32

96129 Strullendorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Desel,

als Vorsitzender der Fraktionsgemeinschaft beantrage ich es hiermit die Umsetzung des Beschlusses des Gemeinderates vom 25.11.2019 zur Aufhebung des Bebauungsplanes "Im Weidengraben" in Zeegendorf beschleunigt fortzuführen.

Zur

## **BEGRÜNDUNG**

ist Folgendes mitzuteilen:

1.
Am 25.11.2019 hat der Gemeinderat der Gemeinde Strullendorf mehrheitlich beschlossen, den Bebauungsplan Im Weidengraben in Zeegendorf aufzuheben.
Es wurde die Verwaltung beauftragt eine Umweltprüfung durchführen zu lassen.

2. Mehreren Anträgen auf Umsetzung dieses Gemeinderatsbeschlusses wurde nicht Folge geleistet. Zuletzt wurde ein entsprechender Tagesordnungspunkt auf eine "spätere Sitzung" verschoben.

Es ist nicht anzunehmen, dass ernsthaft tatsächlich eine Umsetzung eines Gemeinderatsbeschlusses, nämlich der vom 25.11.2019 angedacht ist.

Demzufolge <u>beantrage</u> ich hiermit förmlich, mit der Umsetzung des Gemeinderatsbeschlusses vom 25.11.2019 fortzufahren und bitte eine entsprechende Beschlusslage bereits in der nächsten Gemeinderatssitzung herzustellen.

## Abschließend folgender Hinweis:

Allein der Beschluss über die Aufstellung einer Veränderungssperre führt nicht dazu, dass der Gemeinderatsbeschluss vom 25.11.2019 auch umgesetzt wird. Vielmehr ist es notwendig, den Mehrheitsbeschluss nunmehr endlich in die Umsetzung zu geben. Das "Für und Wieder" wurde immer wieder erörtert und es hat sich nichts ergeben, was gegen die Umsetzung spräche.

Im Übrigen darf ich darauf hinweisen, dass nach der Geschäftsordnung der Gemeinde Strullendorf eine Änderung eines einmal gefassten Beschlusses nur dann möglich ist, wenn sich tatsächlich neue und bis dahin nicht und der Beschlussfassung vom 25.11.2019 nicht bekannte Umstände dazu getreten seien. Es ist nicht ersichtlich, dass seit dem 25.11.2019 sich irgendeine Änderung ergeben habe.

Die Verschiebung der Umsetzung dauert nun schon dreieinhalb Jahre und es ist für die Fraktionsgemeinschaft unzumutbar, dass weiterhin ein Beschluss einfach nicht umgesetzt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Beickert Vorsitzender der Fraktionsgemeinschaft SPD / FW-BB